

# Filiago

## Satelliten-Internet im Angebot

**[28.4.2014] Drei Monate kann die Technologie für Internet via Satellit zu Sonderkonditionen getestet werden. Dieses Angebot macht das Unternehmen Filiago.**

Internet über Satellit ist für viele der einzige Weg zu schnellem und stabilem Internet. So etwa für Bürger, die in einem so genannten weißen Flecken wohnen. Trotzdem scheuen sich noch immer einige, diese Möglichkeit zu nutzen. "Aus zahlreichen Gesprächen mit Kunden und Interessenten kennen wir die Sorgen und Ängste, die Menschen zögern lassen, die von uns angebotene Technologie einzusetzen", erklärt Utz Wilke, geschäftsführender Gesellschafter des Satelliten-Internet-Anbieters Filiago. "Wir wollen die Einstiegshürde so gering wie möglich gestalten." Aus diesem Grund hat die Firma Filiago nach eigenen Angaben zwei Angebote entwickelt, die Satelliten-Internet sowohl vom PreisLeistungsverhältnis als auch von den Rahmenbedingungen her deutlich kundenorientiert sind. Beide Tarife beinhalten die benötigte Hardware und bieten Datenraten von entweder bis zu 10 Mbit/s im Download oder bis zu 16 Mbit/s. "Um die Menschen von den Möglichkeiten, die Satelliten-Internet heutzutage bietet, wirklich überzeugen zu können, haben wir die Mindestvertragslaufzeit unserer Aktionstarife auf drei Monate reduziert", so Wilke weiter. Breitband-Benachteiligte können die Technologie 90 Tage lang auf Herz und Nieren prüfen. Dann können sie sich entscheiden, ob sie einen Folgevertrag abschließen möchten oder die Anlage wieder zurückschicken. (cs)

<http://www.filiago.de>

Stichwörter: Breitband, Filiago

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)